

marzo 24 1957 gm

Cartas al Director

CARNAVAL EN CUARESMA

Habana, Marzo de 1957.
Sr. José Ignacio Rivero,
Director del periódico DIARIO
DE LA MARINA.

Estimado señor:
Queremos por este medio felicitarlo por el artículo "El Carnaval y la Cuaresma", que publicó el DIARIO en la pasada edición del domingo 10 de marzo.

Nos llena de satisfacción el ver que un periódico tan importante y leído como el DIARIO DE LA MARINA, se hace eco de esta preocupación de los católicos al ver que precisamente en la época más triste de la Iglesia, los habaneros se entregan a un sin fin de fiestas y diversiones, y le damos las más expresivas gracias por el citado artículo el cual, seguramente ha despertado alguna preocupación en personas que no pensaron nunca en la razón de nuestra protesta ante el Carnaval en la época de Cuaresma.

Reiterándoles una vez más nuestra más sincera felicitación y agradecimiento, quedamos de usted atentamente,

Presidenta de la Juventud Estudiantil Católica Femenina de La Habana.

Secretaria de la Juventud Estudiantil Católica de La Habana.

Respuesta:

Agradecemos sobremanera esta comunicación de la Juventud Católica Estudiantil. Comprendemos que se necesita unir muchas voluntades a fin de evitar que continuemos en un país cristiano, ofreciendo este espectáculo de carnavales en plena cuaresma. Hay que insistir, y el próximo año iniciar a tiempo una campaña, porque bien pudiera ser que la mayoría de las personas que están realizando esta práctica errónea lo hacen sin saber lo que están haciendo. Cuando se divulgue convenientemente el significado de la Cuaresma, con seguridad que desaparecerá esta fea falta de respeto a un tiempo que tiene muy señalado su significado en el ámbito religioso.

